

InternationalMedia

KAMIS 30 MEI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



MUCHLIS JR. - BIRO PERS SEKRETARIAT PRESIDEN

PRESIDEN TAKZIAH DI PEKALONGAN

Presiden Jokowi didampingi Menag Yaqut Cholil Qoumas, Mensesneg Pratikno, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, Menhub Budi Karya Sumadi, bertakziah dan menghadiri pemakaman Syarifah Salamah Binti Hasyim Bin Yahya (istri dari pendakwah sekaligus anggota Wantimpres Habib Luthfi bin Yahya, di kediaman Habib Muhammad Luthfi, Pekalongan, Jateng, Rabu (29/5).

Gaji Karyawan Dipotong untuk Tapera, Bagi yang Sudah Punya Rumah, Kena Juga?

Karyawan bigung gajinya dipotong untuk Tapera. Apakah kalau sudah dipotong 3 persen cukup sebagai cicilan membeli rumah?

JAKARTA (IM) - Ketua MPR RI Bambang Soesatyo mengkritik kebijakan pemotongan gaji karyawan baik pegawai swasta hingga Aparatur Sipil Negara (ASN), untuk iuran

Tabungan Perumahan Rakyat (Tapera). Aturan baru itu sudah diteken Presiden Joko Widodo. Bambang menilai, kebijakan itu sebaiknya ditunda terlebih dahulu sembari dikaji ulang.

“Sekarang timbul pro kontra soal Tapera. sebetulnya menurut saya ini perlu dilakukan kaji, dikaji kembali. Saran saya supaya tidak jadi pro kontra di-hold dulu sambil dilakukan sosialisasi, baru kemudian dilakukan kembali,” kata Bambang kepada wartawan di Gedung Nusantara V DPR/MPR/DPD RI, Senayan, Jakarta Pusat, Rabu (29/5).

Ia meminta pemerintah sebaiknya fokus pada peningkatan

pendapatan masyarakat sehingga daya belinya pun meningkat, bukan justru membebankan iuran tambahan untuk pembelian rumah pertama. Pembebanan iuran ini menyebabkan kemampuan masyarakat untuk memenuhi kebutuhan riil hilang sebagian.

“Rakyat butuh sekali dana untuk kebutuhan riil ya, jadi jika dipotong itu akan mengurangi kebutuhan riil,” ucap Bambang.

Apalagi, lanjut Bambang, masyarakat tidak tahu manfaat apa yang akan didapat dalam jangka pendek bila penghasilannya dipotong sebesar 3 persen untuk iuran Tapera.

Sejumlah karyawan swasta di Jakarta ketika diminta tanggapannya, mengaku bingung dengan kebijakan baru pemerintah yang akan memotong gaji karyawan

► Bersambung ke hal 11

Indonesia akan Bangun Industri Minyak Jelantah Pengganti Avtur

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan mengungkapkan rencana pemerintah pengembangan Industri Sustainable Aviation Fuel (SAF) di Indonesia. SAF nerupakan upaya mengganti bahan bakar pesawat menggunakan minyak jelantah atau used cooking oil.

Luhut mengatakan hal ini saat memimpin Rapat Rancangan Peta Jalan dan Rencana Aksi Nasional Pengembangan Industri Sustainable Aviation Fuel (SAF) di Indonesia.

“Pernahkah terpikirkan bahwa minyak jelantah atau used cooking oil dapat menjadi bahan bakar untuk industri

aviasi atau penerbangan? Hal ini ternyata sudah lumrah dilakukan di beberapa negara tetangga kita, seperti Malaysia dan Singapura,” katanya.

Luhut mengungkapkan bahwa Indonesia memiliki potensi pasokan 1 juta liter minyak jelantah tiap tahunnya di mana 95 persennya diekspor ke beberapa negara.

Sebab itu, pengembangan SAF penting lantaran berdasarkan data Asosiasi Pengangkutan Udara Internasional atau IATA, Indonesia akan menjadi pasar aviasi terbesar keempat di dunia dalam beberapa dekade ke depan dengan asumsi kebutuhan bahan bakar ini mencapai 7.500 ton

► Bersambung ke hal 11

14 WNI Ditangkap Polisi Hong Kong, Diduga Terlibat Kasus TPPU

JAKARTA (IM) - Kementerian Luar Negeri (Kemlu) mengungkapkan ada 14 warga negara Indonesia (WNI) ditangkap kepolisian Hong Kong. Belasan WNI itu ditangkap lantaran diduga terlibat kasus tindak pidana pencucian uang (TPPU).

“Informasi kemarin, pada tanggal 28 Mei 2024 ada 20 orang yang ditangkap. Diduga kuat terlihat kejahatan pencucian uang,” ujar Direktur Perlindungan WNI dan BHI Kemlu, Judha Nugraha, saat konferensi pers di kantornya, Jakarta Pusat, Rabu (29/5).

Judha menyebut saat ini kasus tersebut masih dalam penyelidikan pihak Hong Kong Police. Pihak Hong Kong Police akan menyampaikan secara tertulis kepada Konsulat Jenderal Republik Indonesia (KJRI) Hong Kong.

Jampidsus Tegaskan Tak Berhenti Usut Kasus Timah Selama Ada Bukti

“Menegenai detail nama-nama mereka akan disampaikan pihak Hong Kong Police secara tertulis kepada KJRI

► Bersambung ke hal 11

Kerugian Negara di Korupsi Timah Ternyata Lebih dari Rp300 Triliun

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Agung (Kejagung) bersama Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) mencatat kerugian negara atas kasus dugaan korupsi tata niaga timah di wilayah IUP PT Timah (TIINS) mencapai Rp300 triliun lebih.

“Perkara timah ini hasil perhitungannya cukup lumayan fantastis, yang semula kita perkirakan Rp271 Triliun dan ini adalah mencapai sekitar Rp300 T,” kata Jaksa Agung ST Burhanuddin, Rabu (29/5).

Total kerugian tersebut

diketahui setelah penyidik melakukan kolaborasi bersama dengan BPK dan ahli kerugian real terkait dengan ekologis, ekonomis, dan rehabilitasi lingkungan.

Lebih lanjut dia mengatakan, saat ini dalam menangani kasus tersebut pihaknya masuk pada tahap terakhir. Jika nantinya telah selesai akan dilimpahkan ke pengadilan.

“Tentunya untuk teman-teman ketahui bahwa perkara timah telah memasuki tahap

akhir pemberkasan. Saya mengharapkan dalam seminggu ke depan sudah dilimpahkan ke pengadilan,” ujarnya.

Kejaksaan Agung (Kejagung) menjerat 6 tersangka kasus dugaan tindak pidana korupsi dalam tata niaga komoditas timah di wilayah Izin Usaha Pertambangan (IUP) PT Timah Tbk tahun 2015-2022 dengan pasal tidak pidana pencucian uang (TPPU).

Untuk diketahui, dalam

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

KEMENTERIAN ATR/BPN SERAHKAN SERTIFIKAT TANAH NIRINA ZUBIR

Menteri Agraria dan ATR/BPN Agus Harimurti Yudhoyono (tengah) didampingi Wamen ATR/BPN Raja Juli Antoni (kiri) bersama artis Nirina Zubir (kanan) menjawab pertanyaan wartawan usai menyerahkan sertifikat tanah di Kantor ATR/BPN, Jakarta, Rabu (29/5). Kementerian ATR/BPN menyerahkan sertifikat milik keluarga Nirina Zubir setelah kasus sengketa tanah yang sertifikatnya sempat digelapkan oleh mantan asisten rumah tangganya sejak tahun 2018.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
The beauty of humanity lies in honesty. The value of humanity lies in faith.
(Master Cheng Yen)

intiland

NEW
nina ANION
ULTRA THIN
ULTRA ABSORBENT
pantyliner
8agus

ASALTAU!

Anak Pamit Beli Kopi, Ditemukan Tewas Dalam Toren Tetangga



DARMIYATI (55) masih tak menyangka anak bungsunya, Devikarmawan (27), telah meninggal dunia.

Tragisnya, mayatnya ditemukan sudah membusuk di dalam toren air milik tetangganya bernama Sutrisno, warga RT 03/RW 01, Pondok Aren, Tangerang Selatan. Padahal

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	16.174,00	16.154,00
SGD	11.997,00	11.967,00
AUD	10.776,00	10.736,00
HKD	2.103,00	2.043,00
EUR	17.758,00	17.508,00
GBP	20.875,00	20.605,00

Rabu 29 Mei 2024 11:05 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>